

Gesendet: Samstag, 12. Juni 2010 09:44
An: info@aupair-ams.de
Betreff: Grüße aus Maisons-Laffitte, Frankreich

Hallo Frau Schlegel,

viele Grüße aus Maisons-Laffitte sendet Ihnen Teresa.
Nun bin ich bereits zwei Wochen bei meiner französischen Gastfamilie. Es gefällt mir sehr gut. Die Familie Kritter ist sehr nett und macht alles für mich, damit es mir gut geht und ich mich schnell und leicht eingewöhne. Sogar eine Willkommensparty hat sie für mich organisiert. Ich werde dort behandelt wie eine Tochter bzw. wie ein vollwertiges Familienmitglied. Die Kinder sind wohlerzogen und liebenswert. Ich hole sie mit dem Auto von der Schule ab, koche einfache Gerichte und spiele mit ihnen. Mein Zimmer ist geräumig und lädt zum Wohlfühlen ein. Mit meinem Sprachkurs habe ich bereits begonnen, mit dem Fahrrad brauche ich nur fünf Minuten dorthin. Dort habe ich auch andere Au pairs kennengelernt. Die Gegend ist traumhaft und ruhig - und trotzdem nahe an Paris. Ich kann die Familie Kritter nur weiterempfehlen und bedanke mich herzlich für die erfolgreiche Vermittlung.

Mit freundlichen Grüßen
Teresa